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Анализ российского рынка программных продуктов мониторинга сетей передачи данных 
 
Представлены результаты анализа отечественного рынка программных средств мониторинга, 

включенных в единый реестр российского программного обеспечения. Рассмотрены функциональные 
требования, предъявляемые к данным системам. Отмечено, что помимо специализированного программного 
обеспечения для анализа состояния каналов связи можно использовать служебную информацию 
«интеллектуального» сетевого оборудования. 
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Karachanskaya E.V., Lyubomsky S.A. Analysis of the Russian market of data communication monitoring software 
 
Domestic market of network monitoring tools included the unified register of Russian software is analyzed. Functional 
requirements to such systems are discussed. The paper argues that proprietary information from 
“smart” network hardware can be used for data communication channel analysis along with the specialized software 
tools.  
 
Keywords: monitoring systems, data communication networks, decision-making support, software products. 

 
 
 
 
 
 




